



Siria destaca resistencia del pueblo palestino

Description

El Ministerio de Asuntos Exteriores de Siria elogió hoy la firmeza del pueblo palestino ante la maquinaria belicista de Israel.

En una declaración emitida con motivo del 75º aniversario de la Nakba, la Cancillería local consideró que la reciente resistencia mostrada por los palestinos en la Franja de Gaza no ha sido ni será la última muestra de coraje y voluntad de ese pueblo.

Damasco hace un llamado a la comunidad internacional y a los países que apoyan a Tel Aviv para que asuman sus responsabilidades de condenar las prácticas del ocupante israelí y sus ataques criminales contra los palestinos inocentes, incluidas mujeres, niños y ancianos.

Instó a que los criminales rindan cuentas, y reiteró el apoyo a la lucha del pueblo palestino por obtener sus legítimos derechos de retornar a sus tierras y crear su estado independiente con Jerusalén como capital.

Nakba es un término árabe que significa catástrofe y se refiere a la fecha de usurpación de Palestina el 15 de mayo de 1948 y el éxodo masivo palestino.

Es la fecha conmemorativa más importante del calendario palestino, siendo conmemorado con protestas y celebraciones también en otros lugares fuera de Palestina.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2023